

DELIK HUKUM

Upacara Peringati Hari Olah Raga ke XXXII, Dandim 1421 Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriardo: Bersama Kita Cetak Juara

HermanDjide - PANGKEP.DELIKHUKUM.ID

Sep 9, 2022 - 21:11



Peringati HUT ke XXXII6, Makodim 1421/Pangkep bersama kita cetak juara

PANGKEP - Komando Distrik Militer 1421/Pangkep melaksanakan upacara peringatan ke XXXIX Hari Olahraga Nasional (Haornas) dilapangan Serbaguna Pamungkas Makodim 1421/Pkp jalan H. M. Arsyad Kelurahan Paddoang-

doangan Kecamatan Pangkajene Kabupaten Pangkep, Jumat (09/09/2022).

Inspektur Upacara Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriardo,
Komandan Upacara Letda Inf Hamsah (Pasi Ops Dim 1421/Pangkep, Perwira
Upacara Kapten Inf Husni (Pasi Pers Dim 1421/Pkp.

Usai upacara peringatan Haornas yang mengangkat tema 'Bersama Cetak Juara', kegiatan ini dilanjutkan dengan Senam Aerobik dan Oraum yang diikuti Dandim 1421/Pkp Letkol Inf Hengky Vantriardo, Ketua Persit KCK Cab XLV Pangkep dr. Finny Lestari, para Danramil, Pa. Staf Dim 1421/Pkp, Personil Bintara & Tamtama Kodim 1421/Pkp dan Ibu-ibu Pengurus & Persit KCK Cab XLV Pangkep.

Peserta upacara dihadiri, satu Regu Pok Perwira Kodim 1421/Pkp, tiga Peleton Pok Bintara dan Tamtama Kodim 1421/Pkp dan dua Pleton Pok Ibu Persit Kartika Candra Kirana Cabang XLV Pangkep.

Menteri Pemuda dan Olahraga Republik Indonesia (Menpora RI) Zainuddin Amali dengan amanatnya yang dibacakan Komandan Distrik Militer 1421/Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriardo.

Selamat Hari Olahraga Nasional XXXIX Tahun 2022 semoga Tuhan Yang Maha Esa berkenang melimpahkan rahmat dan ridho-Nya kepada kita semua. Bangkitnya ekonomi dan produktifitas masyarakat melalui olahraga setelah melewati keterbatasan aktifitas fisik selama 2 tahun Pandemi Covid-19 menjadi momentum Peringatan HAORNAS yang dilaksanakan berdasarkan Keputusan Presiden Nomor 67 Tahun 1985 tentang Hari Olahraga Nasional".

Kolaborasi dan komitmen yang kuat antara Pemerintah Pusat, Pemerintah Daerah, Swasta dan Stakeholder. Olahraga untuk bersama-sama dalam mencetak juara dibidang olahraga, dalam prosesnya sangatlah panjang diawali melalui pembudayaan Olahraga, pembinaan sejak usia dini, kompetisi secara berjenjang dan sistematis serta didukung dengan penerapan Sport Science," harpanya.

Dikatakan juga, "Lahirnya Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2022 tentang Keolahragaan dan terbitnya Peraturan Presiden Nomor 86 Tahun 2021 tentang Design Besar Olahraga Nasional (DBON), diharapkan mampu memberikan kontribusi pencapaian tujuan pembangunan olahraga dalam dimensi yang lebih luas, yakni untuk mewujudkan Indonesia Bugar Berkarakter Tangguh dan Berprestasi Dunia, bahkan olahraga harus mampu berperan dalam Pemberdayaan Ekonomi, oleh sebab itu maka tema peringatan HAORNAS XXXIX Tahun 2022 ini adalah "Bersama Cetak Juara,"

Lanjutnya "Sesuai dengan Amanat Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2005 tentang Sistem Keolahragaan Nasional sebagaimana telah diubah menjadi Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2022 tentang Keolahragaan.

Mari kita sama-sama laksanakan gerakan olahraga secara masif dan meluas di semua lapisan masyarakat, sehingga olahraga dijadikan sebagai kebutuhan hidup dan gaya hidup yang tentunya dalam pelaksanaannya saat ini dengan tetap memperhatikan protokol kesehatan," pungkasnya. (Herman Djide)